

Köln, 23.11.2021

Kölner Seilbahn lädt zu Adventsfahrten ein

Erstmalig finden an den Adventswochenenden Sonderfahrten statt

Die reguläre Saison der Kölner Seilbahn endete am 7. November. Um den Fans der Seilbahn eine Zugabe zu geben, öffnen sich die Türen erneut im Advent. An allen vier Adventswochenenden fährt die Kölner Seilbahn – erstmalig in ihrer Geschichte – jeweils am Samstag und Sonntag von 10 Uhr bis 18 Uhr. Für den Ein- und Ausstieg stehen die Stationen „Zoo“ und „Rheinpark“ zur Verfügung. Letzter „Eincheck“ ist jeweils um 17.45 Uhr. In etwa 15 Minuten geht es zwei Mal über den Rhein, mit Ausblick auf den herbstlichen Rheinpark und das Altstadtpanorama. Es gelten die normalen Fahrpreise.

Weitere Informationen unter www.koelner-seilbahn.de